



El enemigo huye a la desbandada en Aragón perseguido por nuestras tropas victoriosas 3.000 prisioneros entre ellos un jefe de brigada, 27 jefes y oficiales y 30 suboficiales

España, baluarte de Occidente

Cada episodio de la guerra de España está lleno de estímulos, de evidencias para la Causa de España. Cada testimonio imparcial que ha recorrido la zona liberada y la zona cautiva proclama estas evidencias en sus conclusiones. La España renaciente es la España auténtica que se recobra y restaura, en un impulso de solidaridad nacional, despertado, facilitado y dirigido por las Autoridades del Nuevo Estado, bajo la inspiración y la disciplina del Caudillo. La España cautiva es el proceso de la bolchevización, de la desintegración de España, entregada a Moscú y regida en su nombre por políticos que han abdicado, moral, y efectivamente, su ciudadanía hispana. Proceso, por tanto, de hispanización, de integración, de defensa interior suprema, frente a la sistemática ponzoñosa del anti hispanismo, de la barbarie esteparia. Que, así, esta lucha no puede resumirse mejor que con la frase de Hamlet: «To be or not to be». Es problema, ciertamente de ser o de no ser. Quien esté dispuesto a renunciar al sentimiento de patria, al sentido múltiple y denso de la civilización, al conjunto de factores morales que determinan esa idea sustantiva y esencial que se denomina una Cultura, a un patrimonio histórico prestigioso, a la aspiración de continuidad, de solidaridad y de dignidad colectiva que constituye la razón de ser de un pueblo, quien acepte —contra la reiterada doctrina de la Iglesia— que el mantenimiento y aplicación de los principios del Cristianismo pueden ser objeto de minimizaciones, de regateos, de cesiones humillantes, de injertos en la ideología y los métodos marxistas, podrá admitir el supuesto de transacciones en la guerra española, podrá ofender la generosidad y la pureza de la Causa Nacional concibiendo la hipótesis de una paz—con minúscula—que no presuponga una Victoria. Pero el depósito sagrado del pasado, el acervo de sus energías acumuladas y proyectadas hacia el futuro, la salvaguardia y la custodia secular de un patrimonio común o superior incluso a la contingencia histórica de una lucha interna—que trasciende, en su esencia y en sus formas, a la comunión universal—no pueden admitir que sus depositarios pasen por la cobardía de no conservar incólume este mandato.

Los pueblos que, como España, han sido llamados a jugar un papel decisivo en la formación y preservación del concepto y la realidad del «Occidente», han de responder con integridad de esa ejecutoria cuando los acontecimientos ponen a prueba esta altísima responsabilidad. Y las naciones que no han sabido comprender ese gesto de España, que no se han hecho cargo de la grandeza de su fidelidad a este destino, que conciben como posible una deserción suya en la mitad de su destino, olvidan su propia jerarquía en esta confraternidad del mundo occidental, y prueban que ésta habría salido muy mal parada si les hubiera cabido en suerte defenderla.

Cristianismo contra bolchevismo; civilización contra barbarie; libertad individual y dignidad colectiva contra comunismo y esclavitud; prosecución de la tradición europea y precursora del pensamiento hispano: «la del derecho de gentes, de la coordinación y subordinación jerárquicas de la razón con la Divinidad... La supervivencia de todo esto está en juego, con su enorme dramatismo, proporcionado al nivel del heroísmo español».

No, España—admirada o incomprendida—no interrumpirá su Cruzada hasta llevarla a buen término, rechazando cuantas tentaciones equívocas—al servicio directo o indirecto de los vencidos—se le propongan, fórmulas que en su mayoría entrañan para Ella en lo nacional, una abdicación de soberanía; en lo histórico, una traición a sus privilegiadas glorias universales; y en política internacional, un triunfo del Komintern en la empresa más decisiva que haya intentado el bolchevismo en Europa, después de la revolución de octubre.

No, España entiende hallarse asistida y cree defender en la lucha hoy empeñada «el sufragio universal de los siglos»; sufragio superior y más trascendente que los resultados electorales realmente adversos y luego falseados en que limita su legitimidad el Gobierno transhumante. El destino ha querido convertir a España, en la cuarta década del siglo XX, en baluarte de Occidente. Dolorida, pero gloriosa, la España Nacional ha aceptado esta suerte, y liberará con su espada al Occidente cautivo. Como de la Redención ha dicho el Cristianismo, España, a costa de su propia sangre, salvará también del bolchevismo a Europa, aún a pesar de ella. Y a ello va con energía y heroica resolución. La formación del nuevo Gobierno español es una garantía segura de la firmeza de su propósito.

El ministro del Interior anuncia sanciones severísimas por la elevación de precios

BURGOS.—El ministro del Interior ha enviado a todos los gobernadores civiles de las provincias liberadas el siguiente telegrama:

«Habiendo llegado a S. E. el Jefe del Estado y del Gobierno y a este Ministerio, quejas reiteradas contra la injustificada elevación de precios de artículos en muchas localidades del territorio nacional, participo a V. E. el propósito del Gobierno de mantener a toda costa el nivel de la vida del 18 de julio de 1936. Encarezco a V. E. ponga los medios para ello no tolerando alzas de ningún artículo sin previa autorización, insistiendo en que se dé publicidad a esta medida y

aquel propósito. Sírvase proceder energicamente contra quienes infrinjan esa norma de la que sin perjuicio de severísimas sanciones gubernativas, que deberán imponerse, han de ser entregadas a la jurisdicción de Guerra, como presuntos autores del delito de rebelión, apartado E. del artículo 6.º, bando de 28 de julio de 1936. Recuerde V. E. la gran importancia de este problema de la retaguardia, cuya resolución queda recomendada directamente a la responsabilidad de V. E.»

Lea usted EL DIARIO DE AVILA

En Torrelacárcel se han entregado otros 2.600 rojos que ocupaban Sierra Palomera El extenso campo conquistado se halla lleno de cadáveres del enemigo

Sólo de víveres y municiones se han cogido 13 depósitos y 25.000 litros de gasolina En combate aéreo fueron derribados ocho aviones enemigos

Para impetrar la protección divina sobre nuestro Gobierno

ZARAGOZA.—El Círculo de estudios sobre temas sociales, organizado por Acción Católica y dirigido por don Pedro Altabella, acordó celebrar el domingo una misa de comunión en la iglesia de San Gil para impetrar las bendiciones del Cielo sobre el nuevo Gobierno de la España nacional.

El acto se vio concurridísimo. Asistieron todas las secciones de Acción Católica con sus respectivas banderas. Ofició el señor Altabella, quien pronunció además una elocuente plática de unión religiosa y fervor patriótico.

Tan feliz iniciativa resultó en extremo solemne.

NUEVE DE FEBRERO

Una disposición del Ministerio de Educación Nacional ha declarado fiesta del estudiante caído el 9 de febrero, día del aniversario de la muerte de Matías Montero, el camarada asesinado en las calles de Madrid, amartajado con las hojas de un semanario, «F. E.», que en los albores de 1934 cantaba por las calles de Madrid la voluntad resuelta de una juventud decidida a ganar España.

Buen acierto el del ministro de Educación Nacional; buen acierto el de perpetuar una de las figuras gigantes del martirologio de esta guerra declarada con solemnidad escaramuza gloriosa. Había habido muchas antes: el 29 de octubre desde el escenario de la Comedia.

Matías Montero tenía metida en el alma su inquietud española: él había ido buscando a España por todas las coyunturas en que podía haberse reconvertido, yo lo imagino en aquella primavera del 31, aquella en que la juventud regalaba el poder a un Gobierno provisional incapaz de convertirlo en definitivo desesperanzado en sólo pocas horas pues el sectarismo de los histriones del 14 de abril no cabía en el pecho español de Matías Montero. Lo veo luego moviendo la cabeza al compás del filósofo Ortega y repitiendo con él: «no es eso, no es eso» y así en un intento y en otro buscando ya un poco pesimistamente si todavía había posible escapadura y era aun tiempo de devolver a España una ocasión como aquella que unos hombres incapaces llevaban quemando meses y meses en las hogueras de su odio y de su ineptitud.

Y así más de dos años. Esos dos años de la historia inmediatamente pasada de España, obstinada en venir en bandazos regulares, que tras tenerla veintitantos meses bizqueando de un ojo la lanzaban a la otra acerca donde tampoco se la miraba rectamente.

Un buen día la esperanza—ya un débil hilo que la unía con la curiosidad—cayó en el mitin de la Comedia. Acaso llevaba medidas en su vo-

luntad intenciones de protestar contra unos más que también querían aturdir a la Patria con unos discursos y no hubo sino profecía; no hubo frases, sino versos; no vino a aturdirse a las gentes, sino a declararles las netas verdades del destino español. Matías Montero se encontró a sí mismo y encontró a su Patria por la que había de dar, entre los muy primeros, la aportación de su vida.

Hubo que pedir permiso al juez para que permitiese retirar del cadáver unas cuartillas manchadas de sangre en las que Matías había escrito la profecía de la victoria, en el mismo periódico que le sirvió de mortaja, en el ataúd indiferente de unas calles madrileñas, en ese entrañable «F. E.» de la primera hora, Matías Montero publicaba después de muerto un ejemplar artículo. Leyéndolo se comprende el valor de símbolo que la juventud de la granada de mano cargada, de gafas ganadas en el estudio, ha dado a ese camarada perfecto que se llamó Matías Montero.

Algún día se sabrá de su vida magnífica, no solo de su vida exterior heroica y ejemplar sino de su vida íntima, de su madre anciana, de sus hermanos jóvenes, para los que era padre y jefe—que lo dió por España todo—no solo su vida que eso para él era honor sino que dió también el abandono de los suyos que con su muerte perdían su pan y su guía.

Mereció de José Antonio aquellas palabras que ya son rituales y que iban dentro de la consigna escalofriante que entre cipreses y bosques de manos en alto se oyó en el cementerio madrileño una mañana de febrero: «Camarada Matías Montero; ¡que Dios te de su eterno descanso y a nosotros nos niegue el descanso hasta que sepamos ganar para España la cosecha que siembra tu muerte!»

Estudiantes de España al gritar cada 9 de febrero el presente a Matías Montero lo daís a toda una juventud estudiantil que perdió la vista entre libros y la vida entre pólvora y balas. José A. Jiménez Arnau.

Cuartel General del Generalísimo

Sección de información Estado Mayor

Parte oficial de guerra con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las veinte horas del día 7 de febrero de 1938. (II Año Triunfal):

Ha continuado hoy nuestro avance en el sector del Alfambra, venciendo energica y rápidamente cuantas resistencias intentó oponer el enemigo, que fué perseguido cuando huía en grandes masas por las carreteras.

Nuestras tropas han llegado a la orilla del Alfambra, habiéndose ocupado los pueblos de Perales de Alfambra y Alfambra; las posiciones de Cañarramenda, cota 1.160, Cabeza Agudo, Santa Quiteria, alturas que dominan el pueblo de Peralejos y Los Valles, y también los pueblos de Villaiba Baja y Alfambra.

Al mismo tiempo, otras fuerzas han seguido la limpieza del extenso terreno conquistado, que se encuentra materialmente sembrado de cadáveres enemigos.

Anoche, dos batallones rojos de los cercados en Sierra Palomera, intentaron escapar, chocando con fuerzas nuestras y siendo destruidos.

En el día de hoy, como consecuencia de haber ocupado nuestras tropas las principales posiciones de dicha Sierra, el enemigo, acosado, marchó hacia Torrelacárcel, donde se tienen noticias de haberse entregado cerca de 2.600 hombres. Es crecidísimo el número de muertos y heridos rojos y son escasas nuestras bajas.

Constantemente se hacen nuevos prisioneros, siendo más de 3.000 los de hoy, entre los que se cuentan un jefe de brigada, veintisiete jefes y oficiales y treinta suboficiales.

También se ha recogido grandísima cantidad de armamento y material diverso, que ha sido imposible clasificar aún. Solo de municiones y víveres han caído en nuestro poder trece depósitos, uno de ellos en Peralejos, con el cual se han llenado 25 camiones; un camión de municiones de 15'5, otro con granadas de mano, otro con víveres y un tanque de gasolina con 12.000 litros. Asimismo se han cogido otros 15.000 litros en un depósito.

La actividad de la aviación y su acierto han sido extraordinarios, persiguiéndose al enemigo en su huida y haciéndole una verdadera carnicería. Los camiones de los rojos atacados en las carreteras, fueron bombardeados y ametrallados, causándose grandes destrozos en ellos y sembrándose el desorden y las bajas enemigas.

Además, han sido derribados, en brillante combate aéreo, siete aviones enemigos «Martin Bomber» y un «Curtis», sin pérdidas por nuestra parte.

Salamanca, 7 de febrero de 1938. (II Año Triunfal).—De orden de Su Exce'lencia, el General Jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

Fiestas en Roma por el aniversario de la elección y coronación de Pío XI

ROMA.—En la basílica de San Juan de Letrán se celebró ayer tarde un «Tedeum» para conmemorar el XVI aniversario de la elección de Pío XI. Ofició monseñor Marchetti Salvaggini. Asistió la Cámara Pontificia, el gobernador de la ciudad del Vaticano y numerosos fieles.

El día 12 se celebrará el aniversario de la coronación con una misa de acción de gracias en la capilla Sixtina, a la que asistirá el Romano Pontífice. Por la tarde, el príncipe Marco Antonio Colonna ofrecerá una recepción y será iluminada la fachada de San Pedro.

La capacidad adquisitiva de la peseta roja

SALAMANCA.—Se describe en los siguientes términos, en una crónica aparecida en «La Vanguardia» del 27 de los corrientes:

«Ustedes necesitan comprar unos zapatos unas camisas o unos vestidos para los niños. Ustedes, una noche, acometidos de raptó megalómano, deciden cenar fuera de casa, quizá porque en casa, a pesar de la diligencia femenina, no hay nada para cenar. En la tienda de zapatos, de camisas o de vestidos ustedes se encuentran con la economía de los productos manufacturados. En el restaurante, con la economía de los productos del aire, del agua y de la tierra. En las tiendas les hacen a ustedes unos bonitos juegos de mano con las etiquetas que marcan los precios, y ustedes ven cómo sus cifras crecen, crecen, como por ensalmo, como por taumaturgia. Tan prodigioso es el crecimiento, tan fuera de los límites racionales, que ustedes piensan lo que pensaban en el circo cuando veían a un prestidigitador sacarse una pila de duros de la boca, o unas palomas del estómago.

Habíamos quedado en que ustedes, una noche, se iban a cenar fuera de casa. Se asoman a la carta de un restaurante y, pasado el primer sobresalto, indagan la razón de que el pedacito de pescado que les van a servir valga quince pesetas, por ejemplo. Entonces el responsable les muestra las facturas de un mes. Y ustedes comprueban cómo el precio del pescado en ese mes, ha duplicado o triplicado sobre un precio que ya era exorbitante. Y ustedes vuelven a preguntar: «¿Por qué? ¿Se han encarecido los aparatos de pesca en esa proporción? ¿Se ha encarecido acaso el alimento de los pobladores del mar cuya carne es comestible?». No. Parece que no. Todavía los peces viven por su cuenta, pero los pescadores han encontrado el medio—nuevas Midas—de tocarlos y convertirlos en oro o en billetes, que para el caso es igual.

«V claro, así ocurre que ya no se dice aquello de «desde la princesa altiva, a la que pesca en ruín barca», sino que ahora se recita: «desde la que pesca en barca altiva, a la pobre y ruín princesita».

El Instituto de España honra la memoria de Palacio Valdés

SAN SEBASTIAN.—En el Instituto de España se ha recibido la noticia del fallecimiento en la España irredenta del eximio escritor y académico de la Real Academia Española don Armando Palacio Valdés.

Nacido en Entraigo (Asturias) en 1853, Palacio Valdés era un patriarca de las letras españolas, y acaso el decano entre nuestros escritores, que han alcanzado una reputación universal. Las novelas de este gran creador, que era a la vez un fino humorista y un discreto crítico, había traspasado las fronteras. La perfección de la construcción y su limpio estilo literario permitieron la traducción de la obra de este autor a la mayor parte de las lenguas modernas.

Todavía muy recientemente, el periódico «L'Action Française» publicaba escritos del insigne autor, y en el «A B C» de Madrid, durante el primer semestre de 1936, continuaron apareciendo sus artículos periodísticos, llenos a la vez de donosura y del más sonriente optimismo cristiano.

Los sentimientos españoles y católicos de tan simpática figura de nuestras letras, han hecho a todos más sensible la dolorosa circunstancia de su tránsito en el cautiverio y sin haber podido todavía reintegrarse a España y a su situación académica al lado de sus cofrades de la docta compañía y en el seno del Instituto de España.

Don Eugenio D'Ors, secretario perpétuo del Instituto, y don Julio María de Urquijo, secretario de la Real Academia Española, han visitado al presidente de la Diputación de Guipúzcoa, en cuyo palacio se alberga provisionalmente el Instituto para comunicarle el luto que en esta ocasión guardan las letras españolas y para convenir los honores propios de la ocasión.

El palacio de la Diputación ha colocado la Bandera nacional a media asta y en su vestíbulo se han abierto pliegos de firmas, que encabezados por la firma del presidente de la Real Academia Española, don José María Pemán, y el presidente de la Dipu-

El plan de acción del Komintern para 1938

Intensificada ayuda a la España roja.—Huelgas y propaganda comunista en los países de las grandes democracias

RIGA.—Stalin ha recibido en el Kremlin al Comisario del Interior y jefe de la G. R. U., Jesciov, al Secretario General del Komintern, Dimitrov y al Secretario del Comité central del Partido Comunista, Sedanov, los cuales le han presentado el plan de acción del Komintern para el año 1938. Stalin ha aprobado el plan de acción y la composición de los órganos del Komintern.

El Comité Ejecutivo del Komintern después de las modificaciones recientemente realizadas, está compuesto de 46 miembros y de 33 candidatos. El partido comunista está en él representado por Stalin, Jsciov, Stanof, Manuiliski, Moskvín, Lenski, Lozovsky, Cedomanof, Sciroki.

La presidencia del Comité Ejecutivo del Komintern está compuesta de cinco secretarios: entre ellos Martín (Francia) Gottwald (Checoslovaquia), Pick (Alemania), Rubinen (Finlandia), como secretario general ha sido confirmado en su cargo el búlgaro Dimitrov.

«Auxilio Social» de Zaragoza tendrá un magnífico edificio

ZARAGOZA.—El Ayuntamiento de Zaragoza tratará en su sesión próxima sobre la petición formulada por «Auxilio Social» que ha solicitado la cesión de terrenos para la construcción de ocho guarderías infantiles y varios jardines maternales. El alcalde propondrá al Ayuntamiento se den facilidades para que se pueda construir un edificio donde «Auxilio Social» pueda tener instalados todos sus servicios.

El palacio de las Quemadas, se han llenado rápidamente de otras ilustres firmas.

El Instituto celebrará honras fúnebres por el ilustre desaparecido con ocasión de la próxima reunión general que ha de celebrarse a mediados de mes.

El Comité Ejecutivo está estrechamente enlazado a la sección exterior (I. N. O.) de la G. P. U. y al «Politburo» de los cuales toma la dirección.

El Comité Ejecutivo del Komintern, figurará en la correspondencia con la sigla I. K. K. (Ispolnite'ni Komitet Komiterna).

El plan de la actividad del Komintern para 1938 comprende los siete siguientes párrafos.

1) Intensificación de la ayuda militar político-técnica a los rojos de España con supresión inmediata de aquellos elementos especiales que tengan tendencias contrarias a la voluntad de Stalin.

2) Formación del Frente único chino contra el Japón.

3) Intensificación de la propaganda comunista en Francia.

4) Organización de los centros del Komintern de Praga, Basilea, Estrasburgo.

5) Intensificación de la propaganda comunista entre los sindicatos obreros de los países extranjeros.

6) Constitución del nuevo centro comunista europeo con sede en Checoslovaquia.

7) Organización de las huelgas, disturbios, actos terroristas, en Bélgica, en Holanda, Países Escandinavos, Inglaterra y Estados Unidos de América.

Nuevas secciones del Komintern están en vías de constitución para la propaganda en África y Oriente.

Jesciov, por su parte ha llamado a los dirigentes de la sección I. N. O. (sección extranjera) de la G. P. U. y ha establecido que de ahora en adelante la I. N. O. proceda de acuerdo con el Komintern en su obra en el extranjero.

Los cometidos de la I. N. O. son los siguientes:

1) Dirección especial para el examen de la situación política y económica de todos los Estados Extranjeros. Los agentes de esta dirección recogerán informaciones en todos los países con medios ilícitos. Estas informaciones han de ser de ahora en adelante enviadas en copia al Komintern.

2) Subsección secreta para la adquisición de documentos extranjeros.

3) Sección especial para los enlaces con los agentes de la I. N. O. cerca de los Estados Mayores Militares de los otros países.

4) Secciones para el espionaje, la propaganda y la provocación cerca de las embajadas rusas residentes en el extranjero.—(USI).

Advertisement for SAIZ DE CARLOS ELIXIR ESTOMACAL. Includes text: 'Rogamos a nuestros clientes nos disculpen la tardanza en servir sus pedidos.' and 'Debido a dificultades momentáneas para conseguir envases, hemos establecido un orden riguroso para poder atender en parte a todos.' Price: 585 pts. incluido I.V.M.

Servicio de automóviles de línea

Table with 2 columns: Line (SEGOVIA, AREVALO, AREVALILLO, ARENAS) and Schedule (Salida de Avila, Llegada a Villacastín, etc.)

Table with 2 columns: Line (AREVALO) and Schedule (Salida de Avila, Llegada a Arévalo, etc.)

Table with 2 columns: Line (AREVALILLO) and Schedule (Salida de Avila, Llegada a Arevalillo, etc.)

Table with 2 columns: Line (ARENAS) and Schedule (Salida de Avila, Llegada a Arenas, etc.)

Table with 2 columns: Line (NAVALUENGA) and Schedule (Salida de Avila, Llegada a Navaluenga, etc.)

Table with 2 columns: Line (VENTA DEL OBISPO) and Schedule (Salida de Avila, Llegada a V. del Obispo, etc.)

Table with 2 columns: Line (SALAMANCA) and Schedule (1.ª salida de Avila, Llegada Peñaranda, etc.)

Table with 2 columns: Line (LEGANES Y GETAFE) and Schedule (Llegada a San Martín de Valdeiglesias, Salida de Avila, etc.)

Table with 2 columns: Line (CORREO MILITAR A LEGANES Y GETAFE) and Schedule (Llegada a San Martín de Valdeiglesias, Salida de Avila, etc.)

Table with 2 columns: Line (PIEDRAHITA Y BARCO) and Schedule (Salida de Avila, Llegada a Piedrahita, etc.)

Advertisement for Panflavina. Includes text: '¡Esto sí es ser atento!' and 'Entro a visitar a un amigo mío y antes de que pueda decirle nada, me ofrece pastillas de Panflavina...'. Logo of Bayer.

HORARIO DE TRENES EN AVILA

Table with 2 columns: SALIDAS and LLEGADAS. Lists train numbers and destinations like Irún, Salamanca, Leganes, etc.

Servicios de Correos y Telégrafos DE AVILA

Horario

CORREOS

Table listing postal services: Apartados oficiales, Certificados, Giro postal, Repartos de correspondencia, Recogida de buzones, Reclamaciones, Secretaría. Includes delivery times and days.

TELEGRAFOS

Table listing telegraph services: Servicio de telegramas (Permanente), Giro telegráfico (De 10 a 13:30 y de 16 a 19:30).

NOTAS.—Envíos militares: Estos envíos, que circulan con el carácter de certificados, se dedican exclusivamente al servicio de las fuerzas nacionales en el frente. Pueden alcanzar hasta un peso de 2 kilogramos con el franqueo único de 0'50 céntimos. Deben acondicionarse bajo una cubierta sólida, que preserve eficazmente su contenido, empleando en el cierre un precinto de lacre, plomo u otro sistema análogo. La dirección se escribirá en caracteres gruesos y claros, a ser posible por dos de las caras del envío. El punto de destino se indicará de forma precisa e inconfundible. No podrán incluirse en ellos cartas ni notas de carácter actual. En el reverso de toda clase de objetos destinados a circular por Correo, deberá indicar el remitente su nombre, apellidos y domicilio, en caracteres pequeños, aunque claros y precisos.

Lea V. "El Diario de Avila,"

ASPIRACIONES

Un ministerio en Avila

Ignoramos cuál será el fundamento de los rumores que circulan acerca de la distribución de Ministerios entre las diversas provincias de la España liberada...

Todas las poblaciones de la zona de Franco, y singularmente aquellas en las que triunfó el Movimiento Glorioso, reúnen suficientes merecimientos para que un ministerio se cobije en ellas...

1.º Avila fué una de las ciudades que primero se sublevaron en la península; el Movimiento aquí se realizó en la noche del 18 al 19 de julio cuando no se tenían otras noticias del Alzamiento...

2.º Avila se sublevó sin tener guarnición; en otras ciudades compañías, escuadrones, baterías, fueron puestos en juego, mientras que en nuestra ciudad solo existían un centenar de guardias civiles...

guridad, y el reducido número de profesores y alumnos del Colegio Preparatorio Militar, a los que se unieron los paisanos patriotas, entusiastas pero desorganizados, arduos pero inermes.

3.º Avila, por su proximidad a Madrid, ha sido frente desde el primer día; desde nuestras murallas se veían las señales que los rojos cambiaban entre sierra y sierra, y Avila fué la muralla que cerró el paso a las hordas rojas que pretendían atacar por la espalda a los héroes del Alto del León...

Méritos son sobrados los expuestos para que en la nueva tarea de reorganización de la Paz, nuestra ciudad que tanto ha trabajado e influido en la guerra colabore instalando un Ministerio que en Avila respirará un ambiente de españolismo en sus piedras cargadas de historia.

Creemos que no faltarán apoyos a esta pretensión y se reproducirá la súplica para el caso de que, como se asegura, se desplacen los Ministerios, venga uno a Avila que tanto hizo por el Movimiento y tanto hará por la consolidación del Nuevo Estado.

Delegación de Seguridad Interior y Orden Público de Avila

Se pone en conocimiento de todos que las operaciones para proveer del carnet de residencia que hasta la fecha tenía lugar en la Comisaría de Vigilancia (edificio del Gobierno civil) se continuarán a partir de hoy en las oficinas de esta Delegación, calle del Duque de Alba, número 14.

Reuniones en el Gobierno Civil

Presidida por el Excmo. señor gobernador civil ayer se reunió la Junta provincial del Plato Unico. Fué examinada la recaudación del mes y se pusieron multas por falta de pago, quedando enterada y complacida la Junta del aumento que la recaudación ha experimentado en toda la provincia.

También se reunió bajo la presidencia del señor Rubio la Junta provincial de Abastecimiento de Carnes. Se estudió con todo detenimiento el modo de abastecer de carne a la población. También fué acuerdo hacer prácticas de examen sobre una res en el Matadero, y entre tanto que esto se lleve a cabo mantener en el mercado los precios actuales.

Igualmente celebró sesión bajo la presidencia del señor gobernador civil el Comité Delegado Provincial del Patronato Nacional Antituberculoso. Fueron aprobadas las cuentas presentadas por el administrador del Sanatorio-Enfermería de Santa Teresa, y se acordó elevar a la Superioridad el presupuesto de obras realizadas en dicho Sanatorio.

SERRE cubierta, se vende con arreos. Razón José López en Rasueros.

El «Día de los Estudiantes Caídos»

Para conmemorar la fiesta de los estudiantes que murieron al servicio de España, mañana, día 9, el S. E. U. de Avila celebrará los siguientes actos:

A las diez de la mañana, solemne funeral por el alma de los caídos, en la S. A. I. Catedral.

A las doce de la mañana, en la tumba de los Caídos (Cementerio de esta Ciudad), responso y evocación de los que supieron morir por España.

A las 3.15 de la tarde, emisión por Radio Avila dedicada a los Estudiantes Caídos.

Durante todo el día habrá guardia ante las tumbas de los Caídos, por estudiantes del S. E. U.

El jefe provincial del Sindicato Español Universitario nos ha remitido invitación para dichos actos, atención que agradecemos.

SE ARRIENDA dehesa de Bermudillo, término de Martiherrero, seis kilómetros de Avila, para pasto y labor. 319 hectáreas. Precio y condiciones con su dueño don Juan Domínguez Delgado, en Nava del Rey (Valladolid).

Repetición de «Cataplúml»

La compañía pro Trenes Hospitales obtuvo anoche otro señalado éxito con la repetición de la graciosísima comedia de Muñoz Seca «Cataplúml». En la interpretación de los papeles destacaron notablemente Flora Sáez, Alberto Sánchez, Mariano Fernández, Isidro Sotillo y Maruja Cambronero...

El apuntador, papel desempeñado por el sargento de Sanidad, Julio Gómez, muy bien.

La Banda de la Milicia Nacional, dirigida por el maestro Villar, interpretó diversas composiciones y los himnos patrióticos y Nacional.

Ecos de Sociedad

Aniversario
Con motivo de cumplirse el segundo aniversario del fallecimiento de doña Emilia Pastor Gutiérrez (que en paz descansa), esposa del conserje del Excmo. Ayuntamiento don Jerónimo López, las misas que se digan mañana miércoles 9 en la parroquia de San Juan Bautista a las ocho y media en el altar de la Virgen y a las nueve en el altar del Santo Cristo serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Comisión provincial de Requisa de Chatarra de Avila

La Comisión provincial de Requisa de Chatarra recuerda nuevamente al vecindario la necesidad de continuar en su desinteresado esfuerzo entregando cuantos objetos de chatarra tenga en su poder. Al mismo tiempo es preciso que sean donados a esta Comisión todos los objetos de cobre, latón y aluminio que aun no siendo inservibles, puedan ser sustituidos o no sean de una necesidad imprescindible.

Para la entrega de todos estos objetos, la Comisión de Requisa deja establecidos los puestos de entrega, que el público ya conoce, o bien pueden ser depositados en el solar de depósito, situado entre las carreteras de la Estación del ferrocarril y de Madrid, contiguo a las obras del nuevo Gobierno civil.

Esta Comisión espera que el vecindario de Avila atenderá nuestro rue-

Nuestras mujeres por los trigos rubios como Isabel. Por la verdad de la llanura y por lo clásico del surco.

El cierre de los establecimientos
Se ha presentado una denuncia contra el dueño de un establecimiento de bebidas del pueblo de Nava de Arévalo, por tener público en la taberna en altas horas de la noche.

Robo
En el domicilio del vecino de Cabizuela, Patricio Sáez, se comió un robo apoderándose los ladrones de tres jamones, diez kilos de embutidos, y varias docenas de huevos.

Enfermeras de guardia
Enfermeras que tienen que asistir el día 9 de febrero de ocho de la mañana a dos de la tarde, octavo grupo. De dos a ocho, primer grupo.

Reunión del Ropero de San Vicente de Paul
Pasado mañana, jueves, a las doce, se celebrará en el Palacio Episcopal la reunión mensual del Ropero de San Vicente de Paul. Se ruega a las señoritas asociadas la puntual asistencia.

Denunciados
Se han presentado denuncias contra un vecino de Blascoasanzo por infracción al reglamento de carreteras, y contra tres de Piedrahíta por intentar la alteración de precio en una subasta judicial.

SANCHEZ PRIETO (Médico)

PIEL - VENEREAS - SIFILIS

La Flor Viguesa PISCADERIA

Plaza de Abastos
Encontrará toda clase de pescados y mariscos a precios económicos. Se sirve a domicilio llamando al teléfono número 329

Día del Estudiante Caído
ABULENSES:
El Caudillo, jefe de F. E. T. y de las J. O. N. S, ha declarado festivo el día 9 de Febrero, día del Estudiante Caído por España.

Los mineros de Ponferrada aclaman al Caudillo
LEON.—En Fabero, importante cuenca minera de Ponferrada y señalada como la más roja de la provincia se ha celebrado un acto de afirmación Nacional Sindicalista. Tomaron parte elementos sindicales de la comarca y de la Subdelegación de Prensa y Propaganda del Estado.

Mañana, día festivo en los Centros de Enseñanza
El ministro de Educación Nacional ha dictado la siguiente orden: «El heroico sacrificio de la juventud por la redención de España en nuestra Cruzada Nacional...

El día de Santo Tomás, Fiesta del Estudiante
El ministro de Educación Nacional ha dictado la siguiente orden: El lema «Estudio y Acción», preciso y magnífico exponente de los anhelos imperiales de las juventudes agrupadas en el Sindicato Español Universitario...

AVISO
SE ADMITEN HUESPEDES
Pensión completa o sólo dormir. Razón, Zurraquín, 8.2.º

Cursillo para sargentos de Zapadores
BURGOS.—El «Boletín Oficial del Estado», fecha 5 del corriente, publica la convocatoria de un cursillo para la formación de sargentos provisionales de Zapadores. Tendrá lugar en San Sebastián; comenzará el día 20 y durará veinte días.

ANUNCIO
Se pone en conocimiento de los poseedores de recibos de vainas vacías entregadas en el Gobierno Militar de la Plaza pasen hacerlos efectivos por el Negociado de Armamento durante ocho días y horas de 11 a 2 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde.